

HIGH PIGMENTED

Screen Printing
MS-Basic Colors

HOCH PIGMENTIERT

Siebdruck
MS-Basisfarben

The MS-Colors are the basic system for reproduction of all color references as f. e. Pantone, RAL, NCS, etc.. All MS-Basic colors are free of heavy metals (according to DIN EN 71, part 3 and ASTM Standard F963/2003). The MS-System "High Pigmented (HP)" is pigmented to a maximum in order to match color references also on colored substrates without any problems. This mixing system is available in all solvent based ink lines.

Das MS-System ist die Basis zur Reproduzierung aller Farbvorlagen wie zum Beispiel Pantone, RAL, NCS, etc.. Alle MS-Basisfarben sind frei von Schwermetallen (gemäss DIN EN 71, Teil 3 und ASTM Standard F963/2003). Das MS-System "Hoch Pigmentiert (HP)" ist maximal pigmentiert, so dass auch Farbnachstellungen auf bunten Bedruckstoffen meist problemlos möglich sind. Dieses Mischsystem ist in allen konventionellen Siebdrucksystemen erhältlich.

Used ink system: Series 388
All MS-Basic colors are printed with 20% binder Series 388-07.
Application with 120-34 lines/cm Polyester mesh (except back printed white with 77-55 PET-mesh) on Klöckner Pentaplast PVC transparent.

Verwendetes Farbsystem: Serie 388
Alle MS-Basisfarben sind mit 20% Binder Serie 388-07 angedruckt.
Applikation mit einem 120-34 Polyestergerewebe (Ausser Rückseiten-Weiss mit 77-55 PET-Gewebe) auf Klöckner Pentaplast PVC klarsichtig.

